

# *Rogelio Polanco relève que Cuba appuiera le Venezuela au Sommet des Amériques*

---



Caracas, 6 avril (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba à Caracas, Rogelio Polanco a signalé que la délégation de notre pays au prochain Sommet des Amériques exprimera son soutien au peuple et au gouvernement vénézuélien et sa condamnation du maintien du blocus étasunien contre notre pays.

Il a relevé :

« C'est une démonstration du fait que la solidarité que les peuples et les gouvernements de l'Amérique Latine ont exprimée durant toutes ces années, a conduit finalement à ce que l'on mette fin à l'exclusion de notre pays de ces sommets. Nous y participerons avec un grand respect pour les délégations présentes mais nous y exposerons nos principes avec fermeté et, en particulier nous condamnerons la poursuite du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà. Nous mettrons aussi l'accent sur le fait qu'il est impossible d'intimider le Venezuela ».

Il a affirmé que ces dernières semaines l'on a assisté à une réaction immédiate et percutante pour condamner l'ordre exécutif du président Barack Obama qui a qualifié le Venezuela de menace pour la

sécurité nationale et pour la politique extérieure étasunienne.

Rogelio Polanco a ajouté à ce propos:

«Une vague de solidarité a été soulevée avec le peuple vénézuélien, avec le gouvernement du président Nicolás Maduro. Cela démontre les temps que vit l'Amérique Latine qui n'est plus l'arrière-cour des États-Unis. Donc, les autorités de l'empire ne pouvaient pas s'attendre à autre chose. Il y a eu une réaction immédiate, intense, percutante de la part des peuples et des gouvernements pour rejeter l'ordre exécutif du président Obama.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51667-rogelio-polanco-releve-que-cuba-appuiera-le-venezuela-au-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**